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標茶高校の生徒らが育てたナス、ピーマン、ズッキー
ニを使用した「標茶高校産夏野菜カレー」が、町内
の小中学校の給食と高校の昼食に提供されました。
９月30日には全て標茶高校で採れた野菜を使用し
た「オール標茶高校産カレー」が町内の小中学校の
給食に提供されます。

地産地消！標茶高校産の夏野菜カレー8/31

標茶町交通安全運動推進協議会（佐藤吉彦会長）は、
夏の行楽シーズンの交通安全キャンペーンの一環と
して、バイクの日街頭啓発を行いました。この日は
バイクやキャンピングカーが集まり、啓発パレード
を行い交通安全を呼び掛けました。

バイクの日街頭啓発を行いました8/23
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道内を周遊する豪華観光列車「ザ・ロイヤルエクス
プレス」が釧網線を走行しました。標茶駅では町民
が手を振っておもてなしを行いました。また、乗客
へしべちゃ牛乳やノベルティの配布が行われ、標茶
町の魅力発信を行いました。

「ザ・ロイヤルエクスプレス」が標茶に来ました8/29

標茶町酪農振興会連合会（山本志伸会長）の皆さん
が８月８・９日の２日間、虹別オートキャンプ場と
ＪＡしべちゃ標茶給油所で「しべちゃ牛乳」と「雪
印メグミルクのチーズ」に「しべちゃ牛乳地方発送
用チラシ」を添えて、500セットを無料配布し、Ｐ
Ｒを行いました。しべちゃ牛乳を多くの人に知って
もらい、牛乳や乳製品の消費拡大につなげることを
目的として、例年は札幌市や釧路市で行っているＰ
Ｒ活動ですが、今年は町内での実施となりました。
山本会長は「学校が休みの期間も家族で牛乳を飲ん
でもらいたい。しべちゃ牛乳は地方発送の注文もで
きるので多くの方に飲んでもらいたい」と話してい
ました。

しべちゃ牛乳をＰＲしました8/8・9

1964年製の貴重な国産アップライトピアノが、博
物館に寄贈されました。1日がかりの調律の後、佐
瀨優斗君（塘路小２年）が弾き初めをして、ショパ
ンの美しい音色を館内に響かせました。

博物館に貴重なピアノが寄贈されました9/2
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沢 田 建 設
（ 釧 路 市、
澤田雅仁代
表取締役社
長）の皆さ
んが地域貢
献活動とし
て、阿歴内２号幹線の枝払いと草刈りをしてくださ
いました。
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標茶町商工
会 青 年 部
（多田征人
部長）の皆
さんが地域
貢献活動と
して、ルル
ラン通りの清掃活動をしてくださいました。
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釧路管内商
工会青年部
連合会（大
津 英 大 会
長）が町内
の幼稚園と
保 育 園 に、
マスク1,000枚と詰め替え用ハンドソープ30本を寄
贈してくださいました。多田征人理事は「子どもた
ちの新型コロナウイルス対策に、マスクと手荒れし
にくいハンドソープを役立ててほしい」と話されま
した。
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町内在住のカメラ愛好者の方へ
町内で行われたイベントや明るい話題など、
何でも結構ですので、写真の投稿をお待ち
しております。

役場企画財政課地域振興係
「投稿写真コーナー」


